



Castilla
y León



Comunicado de Prensa

UGT apoya la 1ª Asamblea Social en Defensa de la Sanidad Pública de Castilla y León

12 de noviembre de 2021.

UGT Servicios Públicos Castilla y León ha mostrado hoy su apoyo y formalizado un llamamiento a sus afiliados para asistir al encuentro que se llevará a cabo mañana en Valladolid por parte de las diferentes Plataformas en defensa de la Sanidad Pública en Castilla y León,

En palabras de Miguel Holguín, secretario de sanidad regional de UGT, “nosotras estaremos allí, como no podía ser de otro modo. Por un lado, por nuestra defensa cerrada de un sistema público de salud cada vez más acosado por los diferentes gobiernos de la Junta, y por otro, por la necesidad de oír a la calle, a los usuarios, a los que sufren la gestión nefasta que de la sanidad se ha hecho y se pretende seguir haciendo desde la Consejería”.

Según la organización sindical, “la sociedad civil de la comunidad lleva muchos años denunciando la situación de la Sanidad Pública”. De hecho, los años anteriores a la pandemia salieron más de 60.000 personas a la calle pidiendo la dimisión del anterior Consejero de Sanidad y el fortalecimiento de lo público, y demandando ser escuchada.

Por eso, para el secretario de sanidad regional de UGT, “la senda que continua la dra. Casado de “todo para el pueblo, pero sin el pueblo” y “la solución soy yo” es propia de otra época y un error mayúsculo de planteamiento” porque “desde la atalaya del Hospital Militar es complicado conocer la realidad sanitaria del día a día, más allá de su maraña interesada de números y declaraciones”.

Y es que mañana se reunirán en Valladolid plataformas que no solo representan al mundo rural, principal damnificado por el plan anunciado desde la Consejería de sanidad y, de acuerdo con UGT, “respaldado implícitamente por Mañueco y explícitamente por el señor Igea como caballo de Troya de su plan de reorganización del territorio”. También se sumarán a la convocatoria las plataformas vinculadas a las grandes ciudades de Castilla y León, porque, para Holguín, “la dicotomía urbana-rural que no son contrarias como pretende Casado, sino complementarias”.

En esta línea, UGT Servicios Públicos Castilla y León reclama a la consejera que “escuche a la sociedad civil,” y a la Junta de Castilla y León que también “escuche a sus ciudadanos, cosa que, hasta la fecha, en esta legislatura del bipartito no se ha producido para muestra un botón. En Valladolid, el señor Augusto de los Cobos, a la sazón, Delegado Territorial de la Junta, no ha tenido a bien convocar el Consejo de Salud de las Áreas de Valladolid en más de 2 años para escucharla”.



Castilla
y León

COMISIÓN EJECUTIVA REGIONAL

Comunicado de Prensa

Desde la organización sindical, entienden que la Asamblea de mañana debería marcar un punto de inflexión en el proceder de la Consejera de Sanidad para que se sienta a trabajar con sociedad civil y sindicatos y en el fortalecimiento de la Sanidad Pública de Castilla y León en definitiva, en vez de buscar solo aplausos y adhesiones a su plan no plan”.

De no ser así, el sindicato amenaza con que el evento suponga “el pistoletazo de salida para volver a las calles” y comenzar de nuevo con las reivindicaciones. Además, aseguran que estarán preparados para “reivindicar, una vez más, su apuesta decidida por la sanidad pública”.